

**Rapport région du nord de la province**

**20 décembre 2024 au 25 janvier 2025**

DATE	DESCRIPTIF
<p><b>20 janvier 2025</b></p>	<p>La nouvelle année a bien commencé dans les écoles du nord de la province. La résilience et l'ingénuité des gens du nord est la fondation de la qualité des services offerts.</p> <p>Les défis sont nombreux; la température, des infrastructures pas toujours équivalentes à celles des anglophones, des compositions de classe parfois complexes, des ressources qui décrivent mal notre réalité, notre dépendance aux conseils scolaires anglophones qui complique le quotidien, se sentir loin de la communauté francophone provinciale et de ses activités, l'accès difficile aux services spécialisés et aux diagnostiques, la difficulté que l'on semble avoir à faire graduer les élèves en français dans le nord de la province, etc.</p> <p>Mais malgré les défis, les communautés du nord rayonnent !</p> <p><b>À Prince-George</b> Les élèves de Franco-Nord vivent des ateliers d'art dramatique avec le théâtre de la seizième.</p> <p><b>À Terrace</b> Les élèves commencent à écrire la deuxième comédie musicale de l'histoire de l'école. Ils inventent des personnages, une histoire, une intrigue et travaillent même sur la musique. Cette aventure de plusieurs années garde les élèves bien engagés et intéressés dans leurs études et leur développement personnel et social. Les talents de chacun et chacune sont mis à profits dans ce beau projet rassembleur.</p> <p><b>À Smithers</b> On est enfin dans notre nouvelle école. Un énorme merci aux membres du personnel et aux parents qui ont aidé pour le déménagement. J'espère que votre nouvelle école sera un endroit chaleureux et sécuritaire pour votre communauté.</p>
<p><b>ACTIVITÉS À VENIR</b></p>	

